
Sitzungsprotokoll

Fachschaftssitzung Fachschaft MINT

Protokollant: Jonas Beuke

17.10.2012

Anwesende

Björn Wieschendorf, Vivienne-Marie Keil, Philipp Seidel, Marlene Rickmers, Alessa Hering, Pas-
cal Kettmann, Georg Männel, Pascal Geerdsen, Alexander Bigerl, Eva Hermann, Lisbeth Har-
der, Jana Kiehn, Iris Ellerkamp, Miriam Sasse, Alexander Julian Golkowski, Tina Karisch, Ulf
Wohlers, Julia Mrongowius, Tobias Schöne, Marco Maaÿ, Jannis Hagenah, Sabrina Lohmann,
Ira Ehleben, Ste�en Drewes, Maximilian Wattenberg, Viktoria Heise, Kevin Becker, Jonas Beuke

Beginn 17:55 Uhr

Wahlen

Wahl der FS-Sprecherin

Tina wurde mit einer Enthaltung zur Sprecherin gewählt.

Wahl des Stellvertreters

Aufgestellt wurden Miriam und Georg. Miriam wurde mit sieben von 13 Stimmen bei drei
Enthaltungen zur Stellvertreterin gewählt. Drei Stimmen ent�elen auf Georg

Wahl des Kassenwarts

Georg wird die Funktion des Kassenwarts weiterhin übernehmen.
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Berichte

Senatsausschuss

Iris und Georg waren bei der Sitzung.

� Die HIS-Kennzahlen der Universität wurden genannt. Es gibt eine positive Entwicklung
seit der Umstellung der Fakultäten zu Sektionen.

� Die Akkreditierung für Psychologie läuft und die entsprechenden Berufungsverfahren eben-
falls. Im Bachelor sollen 80 und im Master 20 Studierende beginnen können.

� Die Reakkreditierung des Studiengangs MIW läuft, da diese bald ausläuft.

� Es soll ein neues Institut für Elektrotechnik geben, welches von Dräger mit�nanziert wird.

� Durch eine Satzungsänderung ist das Blockpraktikum als Modul aufgenommen worden
um Probleme mit dem BafAföG zu vermeiden.

Ausschuss Lehre

� Es hat sich das erste Mal ein MLS-Student in den Master eingeklagt. Es wurde eine
Verkleinerung der Kapazitäten angedacht.

� Es soll eine W3-Professur für Informationssysteme geben

Prüfungsausschuss Infection Biology

� Es sind bisher 9 ausländische, 8 interne und 3 externe Studierende immatrikuliert.

� Die Anmeldefrist soll auf Mitte Juli gelegt werden um Probleme mit Visa zu vermeiden

� Die Ordungen sind noch in deutscher Sprache verfasst.

Ö�nungszeiten

Angedacht sind zwei Ö�nungszeiten, die nur noch jeweils eine Stunde dauern sollen, da durch
das Onlinealtklausurensystem die Ö�nungszeiten kaum besucht werden. Ulf wird sich um die
Aufteilung der Dienste kümmern.

E-Mail-Verteiler

Iris wird Werbung, die an den Verteiler geht aushängen. Alexander moderiert nun den Verteiler.
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Logo und T-Shirts

� Das Logo steht fest und soll nun auf die neuen T-Shirts. Dies werden dunkelblaue Polos
mit einem Einheitslogo in weiÿ.

� Matthias wird das Logo auf der Internetpräsenz ändern und Alessa die Texte anpassen an
die Umstellung auf die FS MINT.

� Die Briefvorlagen etc. werden auf dem FS-Tag geändert.

� Georg kümmert sich um ein neues Banner.

Ersti-Woche

Erstimesse

� Die Fotos an der Wand sollten besser sortiert und ausgesucht werden.

� Es sollten mehr Inhalte präsentiert werden.

� Um Chaos zu vermeiden sollten weniger Personen gleichzeitig am Stand stehen.

� Es wurde übelegt, ob eine thematische Aufteilung auf Personen sinnvoll ist.

Chillen und Grillen

� Der Grill war zu spät an.

� Es wurden 589 Euro ausgegeben und insgesamt sind 366 Euro unterm Strich als Belastung
der Kasse herausgekommen, obwohl nur 300 eingeplant waren. Dies deckt sich aber mit
den Einnahmen des Chillen und Grillen im letzten Semester.

� Die Gutscheine sollten für die Abrechnung behalten werden.

Tagungen

KOMA

Alessa, Albert und Ste�en werden zur KOMA nach Wien �iegen.

KIF

Es wird keiner zur KIF fahren.
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Aktionen

� Nikolausumtrunk: 6. Dezember (Vivienne, Philipp, Victoria, Kevin)

� Student Lecture: 29. November (Alexander, Jannis, Iris)

� Schülertag: 19.1.

Planung für nächste Woche

Sitzung am nächsten Mittwoch, 19:00 im AM S1

� Vorstellungsrunde

� Projekte vorstellen

Sonstiges

Tobias hat angeregt, dass Paper zu bestimmten Vorlesungen im Moodle-System hochgeladen
werden. Max und Tobias werden zunächst mit Professor Handels abklären, ob das möglich ist.

Protokoll

Tobias' Protokoll vom 11.7.12 wurde mit einer Enthaltung angenommen.

Iris wird das nächste Protokoll schreiben.
Ende 19:45 Uhr
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